

RILIS NASIONAL

Polsek Cikedung Menjalankan Patroli Strong Point Untuk Memantapkan Pemeliharaan Kamtibmas

Indramayu - INDRAMAYU.RILISNASIONAL.COM

Aug 13, 2023 - 15:48



Polsek Cikedung Menjalankan Patroli Strong Point Untuk Memantapkan Pemeliharaan Kamtibmas

Indramayu, - Polsek Cikedung jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melaksanakan kegiatan Patroli Strong Point Wiralodra Presisi dalam rangka memantapkan pemeliharaan Kamtibmas (Keamanan dan Ketertiban

Masyarakat). Minggu (13/8/2023)

Langkah ini merupakan bagian dari Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, Program 5, yang bertujuan untuk memastikan situasi yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cikedung, Kabupaten Indramayu.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar, melalui Kapolsek Cikedung, IPTU Junata menjelaskan bahwa kegiatan ini adalah bagian dari upaya Polsek Cikedung untuk meningkatkan pemeliharaan Kamtibmas dengan melaksanakan patroli strong point.

Dalam patroli tersebut, titik-titik rawan dan penting di wilayah hukum Polsek Cikedung menjadi fokus utama.

Sasaran dari patroli ini termasuk tempat pemukiman warga, obyek vital seperti perkantoran pemerintahan dan swasta, serta tempat-tempat rawan kejahatan jalanan, C-3, dan kejahatan lainnya.

Lanjut Kapolsek menyampaikan, Patroli strong point ini dilakukan di beberapa jalur, meliputi Jalan Raya Cikedung-Terisi, Jalan Raya Mundakjaya, Jalan Raya Desa Amis Loyang, Jalan Raya Cikedung Lor, Jalan Raya Desa Mundak Jaya, dan Jalan Raya Jambal Jatisura.

Tujuannya adalah untuk menciptakan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat saat mereka melakukan aktivitas sehari-hari.

Selain patroli secara mobile, Polsek Cikedung juga melaksanakan patroli dialogis guna mengantisipasi potensi gangguan Kamtibmas seperti C-3, premanisme, tawuran, genk motor, dan kriminalitas lainnya.

Dengan adanya patroli dialogis, kami berupaya membangun komunikasi yang baik dengan masyarakat, mendengarkan aspirasi mereka, serta memberikan himbauan yang diperlukan, kata Kapolsek.

Kegiatan ini diharapkan dapat berkontribusi dalam menjaga Kamtibmas yang aman dan kondusif di wilayah hukum Polsek Cikedung.

Kapolsek Cikedung, IPTU Junata menegaskan bahwa Polsek Cikedung akan terus berkomitmen dalam menjalankan Program Quick Wins Presisi Tri Wulan 3, Program 5 demi menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan harmonis bagi seluruh masyarakat. Pungkasnya.